



Bei unserem Schüleraustausch haben wir an zahlreichen Ausflügen teilgenommen, von denen wir euch berichten möchten. Unser Austausch begann in Valdemoro, Spanien. Die Schule, die wir besuchten, heißt Valle del Miro und war von Kindergarten bis zur weiterführenden Schule sehr groß.

Unser erster Ausflug führte uns nach Segovia, wo wir die Stadt besichtigten und an unserem Schulprojekt weiterarbeiteten. Am zweiten Tag besuchten wir Toledo, die ehemalige Hauptstadt Madrids, die von Geschichte und imposanten Architekturen geprägt ist.

Am vorletzten Tag erreichten wir Madrid, eine wunderschöne und große Stadt. Wir besuchten „El Oso y el madroño“ (der bär und der erdbeerbaum), „La Plaza Mayor“, „Cibeles“, „Sol“, „el parque del Retiro“ und standen am Kilometer 0. Am Tag davor feierten wir gemeinsam Fasching und genossen am Abend ein festliches Essen. Am nächsten Tag verabschiedeten wir uns am Flughafen und traten unsere Heimreise mit vielen schönen Erinnerungen und Freuden an.

¡Fue una experiencia inolvidable!

Von Rusha Pasha (7e) und Mara Wesp (7e)



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:



<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=672&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
Contrex WCMS